

Objetivo con zoom

MARILÚ BÁEZ

Medalla de la Abogacía a la trayectoria de Pedro Apalategui

El letrado Pedro Apalategui Isasa recibió ayer la medalla al mérito en el servicio de la Abogacía que concede el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), acto que contó con la participación del decano, Francisco Javier Lara; la presidenta del CGAE, Victoria Ortega, y el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados (Cadeca), José Pascual Pozo. La distinción es un reconocimiento a la trayectoria profesional del letrado, que se incorporó al Colegio de Abogados de Málaga el 14 de abril de 1971 y que desde entonces permanece dado de alta en el turno de oficio.